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  1 0 6 學 年 度 第 一 學 期 班 親 會 家 長 意 見 表     
 

序 

號 

負責 

處室 

反應 

班級 
意   見   內   容 行   政   回   應 

備註 
(回應者) 

1 教務處 304 

班級課表有兩天第一節是體育課，孩子上完體育課滿
頭大汗加上悶熱教室，會影響接下來課程的學習 
 

體育課的排課因應上午第四節及下午第一節天氣

較熱及學生用餐之食欲,故有第一節之排課,未來

將反應之意見列入排課之檢討。 

周正偉 

2 學務處 104 
校園安全的維護請學校多留意 本學期對校園車輛和外來人員已經配合總務處 

加強管制， 並已見成效將持續加強。 

李宜洲 

3 

 

 

學務處 409 

學生可否戴智慧手錶到校上課 依照「臺南市永康國民小學校園攜帶行動電話及其

它 3C 產品使用規範」辦理。各項智慧手表功能差

異極大，無法一一詳細規範。請家長依實際需要，

先與導師溝通後填寫申請書(校網—墊子書模組

---學務處)，申請核可後開始使用。 

李宜洲 

4 
 

學務處 411 
防災卡是否可以比照緊急聯絡卡，不用年年書寫 依上級規定每年書寫一次。 李宜洲 

5 

 

 

 

 

 

學務處 

210 

205 

1. 本學期的課後才藝班別縮減許多，導致各班報名
人數增加需採抽籤方式，部分家長抱怨孩子一年
級學了某類運動技能，如今卻無法繼續；雖然學
校於行政處室報告時已說明原因讓家長了解，但
家長表示當初選擇讓孩子就讀本校時，多元豐富
的課後才藝班也是一大誘因，如今課後才藝班有
這樣的狀況，部分家長憂心與失望，尤其是運動
項目的課程類別，家長很希望學校之後能再積極
增設，因為現在孩子動得太少，學校鼓勵孩子每
天能戶外活動 2小時，但雙薪家庭的父母實在很
難幫孩子達成這樣的目標，希望透過學校課後才
藝班，讓孩子有更多學科外的活動舞台 

2. 家長反應才藝班班次太少 

下學期會選擇較優師資多開一些課後才藝班。 

李宜洲 
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6 學務處 605 
是否能為六年級學生規劃游泳課程 

 

礙於教練鐘點費支付向學生收費問題，研究是否有

可行方案。 李宜洲 

7 總務處 304 

教室東面窗戶的安全鐵窗有再加高必要，以維護學生
安全。 
 

已請事務組安排人員實地了解。 
朱桓顯 

8 總務處 

303 

304 

410 

613 

1.303教室非常酷熱，能否請學校加裝一盞電扇？(在
教室中央位置) 
2.因為教室座向東西日曬熱，孩子手和腋下長了紅
疹，刺痛難耐。希望學校能體會孩子在學習環境上(三
面輪流曬)的不舒適，並盡速完成南棟防震加強工程。 
3.教室位於美術大樓 4樓，除了西曬加上頂樓，過於
悶熱，請校方可否加強隔熱，或提供降低室內溫度的
相關措施。 
 
 

1. 已請事務組安排人員實地了解。 

2. 國震中心核定後，會立即動工。 

3. 校方已經竭盡腦汁苦思不出好的方法，若老師

們或家長們有良策，歡迎提供。 朱桓顯 

9 總務處 108 
新生訓練當天，某些尺寸的服裝短缺，希望廠商當天

能備足 

列入明年與廠商議價的條件。 
朱桓顯 

10 總務處 306 
請學校盡速修好教室電話 已經上網公告，9/19開標，決標後一個月完工。 

朱桓顯 

11 總務處 307 

本班教室是白板，左右的小朋友看會反光，影響視
力，且不清楚，請學校更換成黑板。 
 

事務組已經安排廠商於 9/20換成黑板。 
朱桓顯 

12 總務處 

310 

402 

505 

運動服的材質可否改為排汗衫 請業務單位學生事務處規劃，總務處配合採購，沒

有意見。 朱桓顯 

13 總務處 304 

教室東面窗戶的安全鐵窗有再加高必要，以維護學生
安全。 
 

已請事務組安排人員實地了解。 
朱桓顯 
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14 總務處 
409 

505 

1.學校的飲水機是否有定期保養?一開學有多處飲水
機故障,學生無法適時補充水份,請學校盡速處理 
2.天氣太熱飲水機希望能有涼水 

1.飲水機有定期保養，若有故障情形，請協助通報

維修，目前皆已修復。 

2.涼水不利學童健康，不會有此規劃。 

朱桓顯 

15 總務處 502 
建議教室電風扇線路調整，讓電風扇獨立開關，否則

有些孩子生病不吹風扇，將影響全班 
 

吊扇皆有獨立開關，事務組會再派人實地了解。 
朱桓顯 

16 總務處 502 
學生的桌椅太矮、太舊應適時更換 教育局每年會調查汰換，本校皆配合辦理，屆時請

導師填報更換資料。 朱桓顯 

17 總務處 613 
四樓教室外洗手台能加蓋遮雨棚 礙於建築法規，附加設施有所限制，再實地了解。 

朱桓顯 

18 輔導室 

305 

402 

 

家長提議能像往年提供校園內讓家長停車 校園停車是否開放視支援活動的交通志工人數及

活動當天參與人數而定。本次班親會家長參與踴

躍，校園空間不足，停放以機車為主。下次將徵求

更多交通志工支援校園交通指揮，並在班親會活動

邀請函上註明當天停車訊息。謝謝。 

黃筱棻 

19 合作社 202 

希望合作社對於進貨的商品做一些把關的動作，不要
販賣垃圾食品及玩具，會影響孩子的健康並引誘不適
當的購買行為。 

目前合作社所販賣的食物以校園食品核可販售的

餐食為主，玩具則以益智型積木為多，若家長尚有

觀察到不適合品項，可直接向合作社反應，合作社

會立即處理，感謝家長的意見提供。 

謝佩瑩 

 
 


